



Sanlucardigital.es

Los números de Sanlúcar Digital Durante el año pasado Sanlúcar Digital ha seguido creciendo en todos los aspectos, habiéndolos revalidado con nota.

La aceptación y normalidad informativa de un medio digital que sigue siendo el referente de la mayoría de internautas sanluqueños que buscan en la red la información rauda, veraz e independiente de nuestra ciudad. En más de tres años de andadura, las páginas vistas han superado los 2 millones. En el año que finalizó, el promedio de visitas diarias superó las 900 con picos puntuales de más de 1000, superando en un 80% las visitas en el mismo periodo del año 2009.

En 2010 Sanlúcar Digital ha publicado 2711 entradas en las que se incluyen 410 vídeos que han sido vistos 27.262 veces.

La política y sus apartados suman el 43% del total y los artículos de opinión suman 301.

El columnista más prolífico es José Luis Zarazaga y el artículo más leído entre todos los colaboradores pertenece a José Villegas.

De las entradas de otras asociaciones diversas, las más leídas con diferencia han sido escritas por el Sindicato independiente del ayuntamiento de Sanlúcar y otra de Enrique Vilaseco y Rafael Ahumada.

Estos son los detalles para los amantes de las estadísticas

PA	153	José Luis
PP	58	Gallardo

IU	44	José Se
CIS	30	José vill
PSOE	26	Pepe Fe
AS	14	José Lui
Total	325	

Entradas

Entradas política

Varios	1004	Opinión
Laboral	58	Cultura
Plenos	24	Socieda
Artículos	16	Deporte
Vivienda	15	Cofrade
		Asocio
		Ecologí

